



## Zirkusprojektwoche an der Grundschule



Eine unvergessliche Woche mit unglaublichen Momenten, viel Spaß und einer großen Portion Mut bei jedem einzelnen Zirkusartisten ging leider viel zu schnell zu Ende. Der Kindermitmachzirkus unter der Leitung von Manuel Späth und Stephan Wahl begeisterte die ganze Schule. Am 16.07.2022 fand die Abschlussvorstellung unserer Zirkusprojektwoche statt. Dazu waren alle Eltern und Geschwisterkinder der Grundschule herzlich eingeladen. Hier konnten sie sich von der Begeisterung anstecken lassen und stolz auf die Kunststücke ihrer Kinder und Geschwister sein.

Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Eltern, die uns tatkräftig bei Auf-, Abbau, Verkauf und Organisation unterstützten. Zudem geht ein großes Dankeschön an die Gemeinde, welche uns mit einer großzügigen Spende zur Realisierung des Projekts unterstützte. Des Weiteren möchten wir uns bei der Sparkasse Ulm für ihre Spende bedanken, ohne diese wäre die Buchung des Mitmachzirkus nicht realisierbar gewesen. Außerdem finanzierte uns die Donau-Iller-Bank ein neue Pausenspielkiste mit allerhand Spielgeräten rund um den Zirkus. Dafür ebenfalls ein herzliches DANKE!

Wir wünschen allen Bürgerinnen und Bürger, allen Eltern und natürlich unseren Schülerinnen und Schülern eine schöne, gesunde und erholsame Sommerzeit!

Allen Viertklässlern wünschen wir einen guten Start in der neuen Schule. Und unsere neuen Erstklässler begrüßen wir am 15.09.2022 um 10 Uhr in der Gemeindehalle.

Das Team der Grundschule Hüttisheim

---